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Schriftliche Frage  an die  Bundesregierung im Monat  Mai 2020 

Frage Nr.  181 

Sehr geehrter Herr Abgeordneter, 

seitens  der  Bundesregierung beantworte ich  die  Frage wie folgt: 

Frage:  
Wie bewertet  die  Bundesregierung  den  Vorschlag  von  möglichen  Auto-

Kaufprämien (vgl. Vorschlag  der  Ministerpräsidenten  der  Bundesländer Baden-

Württemberg, Bayern und Niedersachen 

https://www.ndr.de/nachrichten/niedersachsen/Autogipfel-Entscheidung-zu-

Kaufpraemie-bis-Juni,autogipfel112.html) bzw. wie sollte ein entsprechendes 

Anreizprogramm nach Ansicht  der  Bundesregierung im Detail ausgestaltet 

werden? 

Antwort:  

In  dem Gespräch  am 5. Mai 2020 von  Bundeskanzlerin  Angela Merkel  mit  Vertrete-

rinnen  und  Vertretern  der  Automobilindustrie  und  der  Gewerkschaften haben  die 

Teilnehmerinnen  und  Teilnehmer vereinbart, sich  in  einer Arbeitsgruppe  über  kon-

junkturbelebende Maßnahmen auszutauschen,  die  einen Modernisierungsbeitrag  in 

Richtung innovativer Fahrzeugtechnologien darstellen. 

Die  Arbeitsgruppe prüft derzeit verschiedene Optionen für konjunkturbelebende 

Maßnahmen  in der  Automobilindustrie,  die in  ein umfassenderes Konjunkturpro-

gramm eingebettet werden sollen. Bei dieser Prüfung werden auch  in der  Offentlich-

keit präsentierte Vorschläge berücksichtigt, darunter auch  der in der  Frage genannte 
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Vorschlag  der  drei Ministerpräsidenten.  Die  Bundesregierung hat ihre Meinungsbil-

dung zur Frage eines möglichen Kaufanreizprogramms und dessen Ausgestaltung 

noch nicht abgeschlossen und wird insoweit insbesondere  die  Ergebnisse  der  Prü-

fung durch  die  erwähnte Arbeitsgruppe abwarten. 
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